

Walsroder Zeitung vom 01.04.2009

Kurzfilme „nordshorts“ überzeugten

VHS-Kino begeistert / Zukünftig mehr Kurzfilme im Programm

Im Rahmen einer Sonderveranstaltung machte am vergangenen Mittwoch die „nordshorts-Tournee“ des Film- und Medienbüros Niedersachsen Station im Capitol-Kino Walsrode. Die Veranstalter des VHS-Kinos freuten sich, einmal nur Kurzfilme zeigen zu können. Der Wunsch nach Kurzfilmen wurde oft gestellt und konnte nun erfüllt werden.

Walsrode. Als besonderen Höhepunkt des Filmabends konnte Norbert Mehmke zu dem Kurzfilm „Der Fähmeister“ die Produzentin Saskia Wegelein, den Komponisten André Feldhaus und den Schauspieler Radik Golokov begrüßen. Dabei konnten die Zuschauer einige Informationen über die Entstehung des Films erfahren. Mit einem geringen Budget ausgestattet wurde der Streifen innerhalb einer Woche abgedreht. Die Zusammenarbeit mit der Schauspieler-Legende Günter Lamprecht erwies sich als vollkommen unproblematisch. Der andere Hauptdarsteller des Films, Radik Golokov, berichtete, wie er zuerst sehr aufgeregt war. Diese Auf-



Künftig mehr Kurzstreifen: Die VHS-Kino-Gruppe möchte nach dem Erfolg mit „nordshots“ mehr Kurzfilme ins Programm aufnehmen.

regung legte sich aber sehr schnell, als Günter Lamprecht einfach zu spielen anfing. „In der Enge eines Leichenwagens mussten die vielen Dialoge gut sitzen“, so Radik Golokov.

Zum abendfüllenden Filmprogramm gehörten außerdem Filme wie „Die Zigarrenkiste“ des Regisseurs Matthias Klimsa oder der erfolgreiche

Kurzfilm „Felix“ von Andreas Utta aus Hannover. Es handelte sich dabei alles um Filme, die von der nordmedia – Filmförderung für Niedersachsen und Bremen – finanziell unterstützt wurden.

Für die VHS-Kino-Gruppe äußerte Norbert Mehmke den Wunsch, zukünftig mehr Kurzfilme in das Programm des VHS-Kinos zu nehmen.